



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/75370

18/06/2015

197945

AUTOR/A: PEZZI CERETO, Manuel (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, se indica que la mercantil Professional Worldwide Controls GmbH (PWC) ha sido, tras el proceso de licitación del contrato y la valoración de todos los requisitos, la empresa adjudicataria del contrato de servicio de toma de muestras de sangre y orina para la realización de análisis de control de dopaje por el periodo de un año comprendido entre el próximo 1 de julio de 2015 y el 30 de junio de 2016 y con posibilidad de prórroga de un año más por una cuantía de 911.000 euros anuales.

La ejecución del contrato implica la recogida de un total de 5.700 muestras anuales con la siguiente distribución:

- Fuera de competición:
 - 1.850 muestras de orina
 - 150 muestras de sangre
 - 700 muestras para pasaporte biológico del deportista (ABP, por sus siglas en inglés)
- En competición:
 - 2.800 muestras de orina
 - 200 muestras de sangre

Por otra parte, a día de 6 de julio y tras cinco (5) días de vigencia del contrato, la empresa PWC ha cumplido íntegramente la planificación facilitada a esta empresa por el Gobierno, a través del Departamento de Control del Dopaje de la Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte (AEPSAD) y, concretamente, se ha procedido a la toma de un total de 72 muestras, siendo 40 muestras en competición (las cuales corresponden a los siguientes deportes: tiro olímpico, atletismo, piragüismo y aeronáutica) y 32 muestras fuera de competición (las cuales corresponden a los siguientes deportes: baloncesto, piragüismo, taekwondo, triatlón, atletismo, pentatlón, ciclismo, lucha grecorromana y natación).

La mercantil PWC hasta la fecha está cumpliendo lo previsto en el contrato de servicio de toma de muestras de sangre y orina para la realización de análisis de control de dopaje, según lo planificado por parte de la AEPSAD.

Madrid, 10 de julio de 2015